
人は誰しも、大なり小なり自分のことをきちんと理解
せずに生きていて、自分ではそう思っていたのに、他
の人からは全くそんな風に見えていなかった、という
ことは誰しも経験することなんじゃないでしょうか。
先日、リンリン、ゆずと 3人で昼ごはんを食べに「は
たはた」に行き、食べ終わって歩いて帰っていたとき
に「学生時代、何をしてた？」という話になったんです。
僕は普通に「俺、音楽やってたよ」と言ったら、ゆず
が急に「え、ちょっと待ってください。山田さん、バ
ンドやってたんですか？」と訊くので「え？うん」と
答えたら、急にげらげらと笑い始めて「え、待って、
山田さん、バンドやってたの！？」とさっきと同じこ
とを言いながら、一人でげらげらげらと笑っていて、
僕はなんだか笑われていることに腹が立ってきて「う
るっさいな。これでも俺、昔はシュッとしてたんだけど」
と不満そうに言ったら、どうやらリンリンももう我慢
出来なくなったのか「ちょ、待って。笑わせないでく
ださいよ。山田さん、昔はシュッとしてたの？今はタ
ヌキなのに？」と言ってリンリンまで笑い始め、結果、
僕も面白くなってきて「あんたたち、いい加減にしな
さいよ！」などと言って、ただただげらげら笑う、と
いう「山田バンドマン事件」ってのがあったんです。
その数日後だったか、今度は別のミーティングがあっ
て、終わったときにタイガーさんが訊いてきたんです。

「なんか、うちの娘の友達が、俺のことを怖そうなお父
さんだと思ってるらしいんですけど、俺って顔怖いで
すか？」と、いつも通りのめっちゃ怖い顔を僕にぐっ
と近付けて訊いてきたんです。
僕は（たぶん、これ、タイガーさんを泳がせたら面白
いことになるんじゃないか）と瞬時に判断し、真顔で
「えぇ？ 嘘でしょ？ 俺、タイガーさんが怖いなんて一
度も思ったことないすよ」と純度 100％の嘘を付いて
みたら、どうやら気を良くしたのか「そうですよね。
なんで俺のこと怖いと思うんだろう」と、般若みたい
な怖い顔で考え込んでいて、僕は必死に（笑っちゃだめ、
笑っちゃだめだ）と自分に言い聞かせました。
さらに彼は「歯医者さんに言われたんですけど、どう
やら集中すると歯を食いしばる癖があるみたいなので、
普段から口角を上げるのを意識してくださいって言わ
れたんですよね。考えてみたら、確かに仕事中、集中
するとずっと眉間に皺寄ってますし」と言いました。
僕は「出た！めっちゃ的確なアドバイスじゃないすか。
そっすね、もう口角を上げとけば、誰にも怖いなんて
言われないすよ」と言ってみたら、安心したタイガー
さんは怒り狂った虎みたいな顔で「そうですよね、あ
りがとうございます」と言ってどっかに行ってしまっ
たんだけど、タイガーさん、違うのよ、あなたはとに
かく目が怖いのよ、とここでお伝えしときます。
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- 編集後記 -

今月号も前号と同じ見開きにしたいなと思っていたん
ですが、今月はなかなか原稿を書く余裕も無くて結局
いつもの A4の裏表にすることに決めたのと、表の面の
タイガーさんのくだりがすでに頭の中にあったので、
気が楽でした。
こういった発行物を書いている中で一番困るのが「書
くネタが無い」ってことなので、ちょいちょいスマホ
にメモをしてストックを貯めて暮らしています。
今のところ、12月はイベントは開催しないですし、そっ
か、もう新年になるので、1月号はせっかくだからまた
見開きにしたいなと思っています。

発行者 : 柴田町地域おこし協力隊　山田和史
ご感想やご依頼などは ⇨ info@torinone.com へ
オンラインストア ⇨ https://www.torinone.com

今月の「おっさん暮らし」

40 代の男の一人暮らしの実態って、20代とかの若くて
金が全く無くて煙草吸いまくり、みたいな不健康さでは
無く、すぐに太るのでなるべく野菜を多めに食べるよう
にと気をつけながら、この時期からは野菜がメインの鍋
料理とか、焼き魚とかが増えてきます。
ただ、掃除に関して言うと、特に立て込んできたりする
と掃除はとにかく後回しになり、「いやちょっと片付け
なきゃな」とは思うものの、ついつい放ったらかしにし
てしまうタイプでして、数日前にイベントが終わった我
が家の中は、現在とにかくカオスです。
来週、北海道から友人が遊びに来るし、年末は奥さんが
こっちに来ることになっているので、今日は 1日かけて
掃除をしまくる日になりそうです。

富上分館でのイベント、ご来場頂いた皆様、誠にありが
とうございました。人の流れがほとんど途切れることな
く、のべ 200 名くらいの方にご来場頂きました。
これもご協力頂いた皆さまのおかげで、イベントを進め
られることが出来ました。ありがとうございました。
そして次のイベントに向けて動き出しています。
富上分館よりも分かりづらい場所だと思うんですが、そ
の分、少しだけ道路が広いっぽいところにある建物で、
そこでも恐らく陶器と焼き菓子、珈琲豆の販売をしてみ
たいなと思っています。
他にも、船岡駅の 2階にある部分を使ったイベントをや
りたいなと思っていたんだけど、そこはちょっと JRさ
んとの契約などがあって物販が出来ないようだったので
頓挫したんですが、僕が考えていたのは「柴田町の餅米
を使ったおしること、きな粉餅のイベント」でした。
そういったふにゃふにゃしたものを扱うイベントにして
「ふにゃおか駅 2階」とかにしたらインパクトあるなと
勝手に考えてましたよと、念の為に書いておきます。

柴田町の空き家バンクの登録物件が
決まり、他にもその候補となるとこ
ろが増えてきました。
草刈りでしゅっとしてきたリンリン
とは反対に、新米の食い過ぎで、山
田はどんどん肥大化しています。
0224-54-2111　まちづくり政策課

「ゆずは顔広いよなー」と最近思いま
す。僕が関わっている柴田町の人は
皆ゆずのことを知っていたり、何か
一緒に仕事をしていたりして、それ
って凄いことだよなと思うんです。
ちなみに、僕はいつも一人です。
原因は恐らく、人柄でしょう。

同僚のおふたり

空き家対策の林くん

芸人のゆずさん

ゆずさんの

SNS 達

トリノネ新聞の設置場所一覧 (敬称略 )

柴田町役場 2階、しばたの未来 (株 )、仙台銀行船岡
支店、ほっとファーム、アウトドアズマン、柴田町の
4つの郵便局、ナルミキッチンラボ、仙台大学

トリノネの Instagram → id : torinone.store
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